

Viña del mar 22 de mayo 2024

Señor

Gabriel Boric Font

Presidente de la República de Chile

Presente

Estimado Presidente:

Reciba un cordial saludo, soy afectada por el incendio del 2f en Viña del Mar con la totalidad de mi vivienda, en el sector somos 53 familias siniestradas totalmente, somos de la parte no visible de esta tragedia hasta ahora NADIE NOS MENCIONA mi población es Villa dulce CRAV, nuestras casas tienen una data de más de 50 años, cuya recepción municipal fue en el año 1963, somos una población de origen de obreros refineros de azúcar CRAV, nuestras casas son sólidas y teníamos 85 a 90 mts. cuadrados.

Me dirijo a ud. de manera desesperada y con mucha angustia ya que somos app. la segunda generación que con mucho sacrificio nuestros padres sacaron adelante sus casas, pagando todo lo que corresponde, impuestos, aseo municipal y todo lo que se nos imponga. Sin embargo, hoy para las entidades del estado **no existimos** ya que la ayuda hasta hoy solo se les brinda acá en la región a casas irregulares, tomas, casa de autoconstrucción que incluso algunas en su mayoría no cuentan con recepción de municipalidad, esto se debe a que sus necesidades son más fáciles y rápidas de cubrir. Es lamentable que hasta hoy habiendo **pasado 110 días del siniestro** aún ni municipalidad se presenta en nuestra población, es muy devastador que aún no tomen conciencia las instituciones del daño que nos hicieron hoy estamos en agonía constante, nos encontramos sin resguardo policial en el sector, lo poco que hemos tratado de comprar como herramientas y en casos particulares tratando de levantarnos es robado por externos que causan daño. Además del gobierno tampoco nos ha brindado el apoyo en la reconstrucción de nuestras viviendas, si ud nos visita se dará cuenta de la desolación que existe en nuestra población, como le comenté muchos residentes de nuestro sector ya bordean la tercera edad y quizás sin exagerar la cuarta edad incluso, viven con hijos y nietos, esa es la estructura de nuestra población la cual amamos y nos ha costado mucho mantener sus alrededores. Hoy las autoridades nos dan la espalda diciendo que:

1. De manera arbitraria la municipalidad emitió una Resolución de Demolición que hasta hoy ni se ha presentado como lo dije anteriormente a darnos una respuesta clara de la reestructuración a seguir.
2. El MOP no se hace cargo porque nos dicen que eso le corresponde a la Municipalidad, y se habla de otras instituciones como SECPLA, MINVU, SERVIU, en fin, un peloteo disculpe la ordinaries, pero es así como nos sentimos, hemos golpeado miles de puertas y todos las cierran sin darnos una respuesta a nuestra inquietud y preocupación que es planes y tiempos para volver a vivir en nuestras casas que hoy solo quedan perímetro de estás.

3. Nos dicen que el gobierno hasta hoy no tiene claro la ayuda que nos brindarán, ya que no tenemos derecho hasta hoy de optar a un subsidio ya que en los registros tenemos más de una propiedad, debido a diferentes situaciones familiares que existen en cada caso puntualmente, ya sea posesión efectiva, duplicidad por ayudas a parientes, préstamos de nombres, e incluso aquellas que con mucho esfuerzo han comprado y siguen pagando otra vivienda pensando en la vejez y el escaso monto de jubilación etc.

En otras palabras, nuevamente hemos sido discriminados socialmente, y nos han eliminados radicalmente de toda ayuda o beneficio del estado, según nos indica hasta que ud. de el v°b° o indique los pasos para que nosotros podamos optar a reconstruir nuestra vivienda.

Es importante señalar que hoy reitero a **110 días del incendio** hasta hoy no contamos con techo donde protegernos de la lluvia, no tenemos un plato para servirnos algo para capear el frío, no contamos con un lugar donde pernoctar, se habla de 1.200 casa rechazadas sin embargo a nosotros ni se nos considera, además es de conocimiento general en el incendio **se perdió TODO**, patrimonio material, patrimonio familiar, se destruyeron nuestras fotos, libros, pc, nuestra historia, mi llamado es ser conscientes y brindar el apoyo que necesitamos, **HOY NECESITAMOS URGENTE NUESTRAS CASAS, VOLVER A NUESTRA REALIDAD, NUESTRO ENTORNO, SOMOS 53 FAMILIAR IGNORADAS, OLVIDADAS.**

Hoy le ruego, le imploro que nos escuche y nos brinde el apoyo que necesitamos para reconstruir nuestras casas. ¡¡¡¡Tengo toda la fe que ud. es una excelente persona y sabe el sufrimiento que hemos vivido, y lo difícil que es pararse y comenzar de nuevo después de 5 décadas de sacrificio y no contar con nada de herramientas para lograrlo!!!! ¡¡¡¡Por favor no nos olvide!!!!

Esperando de manera desesperada ser oída por ud. y tener la solución que necesitamos y concretar una visita para hablar de soluciones necesarias para nosotros.

Saludos Cordiales,

Fabiola Jorquera R.

Pasaje 15(pehuenche) Casa 153

Villa dulce Crav - Viña del Mar

Señor Gabriel Boric Font, Presidente de la República de Chile

Presente

Estimado Presidente: Reciba un cordial saludo, soy afectada por el incendio del 2f en Viña del Mar con la totalidad de mi vivienda, en el sector somos 53 familias siniestradas totalmente, somos de la parte no visible de esta tragedia hasta ahora NADIE NOS MENCIONA mi población es Villa dulce CRAV, nuestras casas tienen una data de más de 50 años, cuya recepción municipal fue en el año 1963, somos una población de origen de obreros refineros de azúcar CRAV, nuestras casas son sólidas y teníamos 85 a 90 mts. cuadrados. Me dirijo a ud. de manera desesperada y con mucha angustia ya que somos app. la segunda generación que con mucho sacrificio nuestros padres sacaron adelante sus casas, pagando todo lo que corresponde, impuestos, aseo municipal y todo lo que se nos imponga. Sin embargo, hoy para las entidades del estado no existimos ya que la ayuda hasta hoy solo se les brinda acá en la región a casas irregulares, tomas, casa de autoconstrucción que incluso algunas en su mayoría no cuentan con recepción de municipalidad, esto se debe a que sus necesidades son más fáciles y rápidas de cubrir. Es lamentable que hasta hoy habiendo pasado 110 días del siniestro aún ni municipalidad se presenta en nuestra población, es muy devastador que aún no tomen conciencia del daño, que estamos en agonía constante, nos encontramos sin resguardo policial en el sector, lo poco que hemos tratado de comprar como herramientas y en casos particulares tratando de levantarnos es robado por externos que causan daño. Además según nos dicen no existe apoyo en la reconstrucción de nuestras viviendas, debido a que tenemos mas de un bien por lo tanto, hemos quedado en el limbo y nadie nos da una respuesta clara de como podemos reconstruir sin ayuda del estado, somos familiar de gente de esfuerzo, algunos bordeando la 3era o 4ta. edad, hijos y nietos incluso. Nuestra única esperanza de volver a nuestras casa es optar ayuda para reconstruir ,aunque sabemos que pasaran muchos años para volver a tener lo que habíamos logrado, hoy nuestra necesidad es contar con algo seguro un techo donde pernoctar, es muy difícil hoy el día a día, es horrible estar a la deriva y no tener las herramientas para reconstruir algo de nuestras vidas, le hago un llamado o una suplica a tomar conciencia de que no contamos con nada, se perdió TODO, patrimonio material, patrimonio familiar, se destruyeron nuestras fotos, libros, pc, nuestra historia.



Gabriel Boric



Escríbenos

¡Muchas Gracias!

**Hemos
recibido
tu mensaje
satisfactoriamente**

El formulario para comunicarse con el Presidente de la República Gabriel Boric Font, ha sido enviado de manera exitosa.

[Ir al Inicio](#)